

DECLARACION DE LA COORDINADORA GENERAL DE COMISIONES OBRERAS

Reunida la Coordinadora General de Comisiones Obreras, se ha procedido al análisis de la situación actual del país. Destaca el nivel alcanzado por la lucha de masas, la agudización de la crisis económica y política.

Ante el 1º de Mayo y la proximidad de las Elecciones Sindicales, ha acordado la siguiente declaración:

La reunión ha constatado la gravedad alcanzada por el paro obrero. La disminución del nivel de vida de los trabajadores y las masas populares motivada por la carestía de la vida; el intervencionismo estatal que agrava nuestras economías al establecer la congelación de los salarios; el proyecto de un nuevo asalto a los mismos, mediante la modificación de la escala de descuentos de la Seguridad Social; la proliferación de los Laudos; la intransigencia de la patronal apoyándose en las medidas del Gobierno, que hacen más difícil la negociación en la discusión de los Convenios y Plataformas Reivindicativas; las medidas de reestructuración que incrementan el paro obrero; la grave situación en que viven los pensionistas. Medidas gubernamentales que se apoyan en una continuidad de la represión contra los trabajadores y las fuerzas populares.

Los trabajadores nos enfrentamos resueltamente a estas medidas del Gobierno por imponer nuestros derechos económicos, sociales y políticos. La clase obrera en el País Vasco, Cataluña, Galicia, Madrid, Asturias, Valladolid, Levante, Andalucía, ... en todas partes, desarrolla acciones coordinadas en las que participan estudiantes, profesores, comerciantes, periodistas, profesionales, fuerzas de diversas condiciones sociales que se unen en un objetivo común: mejorar sus condiciones de vida, por la libertad y la democracia.

Esta ofensiva ha conducido a un profundo debilitamiento del Régimen, y abre la perspectiva del cambio democrático, que se traduce hoy en una exigencia nacional. La Junta Democrática de España ofrece la alternativa válida a la situación de cambio que el país reclama, y se convierte en el punto de convergencia de las fuerzas que propugnan la libertad.

En esta situación se presenta el 1º de Mayo y las Elecciones Sindicales

Llamamos a los trabajadores a realizar en torno a este 1º de Mayo, una gran campaña por ganar las Elecciones en todos los centros de trabajo.

La Coordinadora General llamamos a intensificar el trabajo en marcha; a desarrollar el estímulo y entusiasmo que estas elecciones despiertan en la clase obrera para imponer la gran victoria; a utilizar la prensa, radio, revistas, todos los recursos legales posibles.

Concebimos las elecciones como la plataforma que estimulará y facilitará el desarrollo de las luchas en marcha. Que dotará a la clase obrera de los instrumentos de defensa y coordinación de sus intereses de clase. Que potenciará la organización de las Comisiones Obreras.

Que en la preparación diaria no quede ningún centro de trabajo sin su programa! Que este sea discutido en Asambleas en las que se elijan las listas de los candidatos entre los hombres y mujeres que mas confianza ofrezcan para la defensa de los intereses obreros. La Coordinadora General concebimos este programa dentro de la línea general del movimiento obrero:

- 1º Defensa del puesto de trabajo.
- 2º Aumento de salarios.
- 3º Lucha contra los topes salariales.
- 4º Establecimiento de la escala móvil de salarios.
- 5º 100x100 del salario real en caso de accidente, enfermedad y jubilación.
- 6º Semana de 40 horas de trabajo.
- 7º A trabajo igual salario igual para los jóvenes y las mujeres.
- 8º Contra la nueva escala de descuentos de la Seguridad Social y contra los impuestos que gravan a los trabajadores.
- 9º Reactualización de las pensiones en consonancia con el aumento del coste de la vida.
- 10º 30 días de vacaciones pagadas sobre el salario real.
- 11º 30 días en las pagas extraordinarias de Julio y Navidad sobre el salario real.
- 12º Por un seguro de paro del 100% del salario real mientras dure la desocupación.
- 13º Por el derecho de Reunión y Asamblea.

- 14º Por el derecho de Huelga
- 15º Por la Libertad Sindical:
- 16º Por la readmisión de los despedidos.
- 17º Por la Amnistía.

Junto a estos puntos, por los que están en lucha los trabajadores, los programas deben recoger las reivindicaciones específicas de cada centro.

Hay que impedir las maniobras patronales y verticalistas tendentes a impedir el triunfo de los candidatos obreros, denunciándolas en todo momento. Mantengamos el mas estricto control sobre todo el proceso electoral!

La clase obrera ha acumulado una rica experiencia durante estos años, comprobando lo negativo del abstencionismo y los resultados favorables de su participación en las elecciones, al dotarse de instrumentos idóneos para la defensa de sus intereses.

Antes estas elecciones grupos o corrientes que en las pasadas mantuvieron posiciones abstencionistas, han revisado sus posturas y se sitúan a favor de la participación.

En la movilización ante el 1º de Mayo debemos situar en el centro de nuestra actividad de Comisiones Obreras, del Movimiento Obrero, de toda la vanguardia, junto a la defensa de las reivindicaciones económicas, sociales y políticas, la victoria en las Elecciones Sindicales. Que en las concentraciones, actos públicos, mítines, manifestaciones... desarrollemos una amplia campaña electoral.

Ante este 1º de Mayo hemos de reforzar la lucha contra el Proceso a los 23 del Ferrol en el que estan incluidos Pillado y sus compañeros, por la libertad de Camacho, Soto, Saborido, Juanín, Sartorius y García Salve, de todos los presos sociales y políticos; por la Amnistía General. Hacer de este día, un día de reafirmación democrática nacional.

Llamamos a los trabajadores y a nuestro pueblo a expresar la mas amplia solidaridad con la lucha que libran los pueblos de Vietnam y Camboya por su liberación.

Llamamos a apoyar a los trabajadores y democratas portugueses.

! Adelante en la preparación y movilización del 1º de Mayo!

! Por el triunfo en las Elecciones!

! Hacia la Acción General!